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Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e onze, às 09:36h (nove horas e trinta e seis 7 
minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
tricentésima vigésima sétima reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 9 
conselheiros, Pedro Luis da Silva Vargas, como Presidente e Gilmar Cardozo dos Santos, como 10 
Secretário ad hoc, em face de compromissos da Conselheira-Secretária, Fátima Regina Carlos 11 
Saikoski. Estavam presentes os conselheiros titulares, Adelto Rohr, Alexandre Salgado Marder, 12 
Eduardo kreuzer, Eros Miguel Sadowoy Martins, Francisco José Menezes da Silva, Luiz Fernando 13 
Rigotti, Marilena Ruschel da Cunha, Maris Regina Vieira Honaiser, Marisa Ney Santos de Pinho, 14 
Pedro Luís Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Sueli de Fátima Mousquer, e os conselheiros 15 
suplentes, João Carlos Carpes da Silva e Manuel Roberto Escobar. Também estiveram presentes os 16 
economistas do PREVIMPA, Tiago Iesbick e Carlos Fabretti Patrício. Aberta a sessão, procedeu-se, 17 
primeiramente, a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada. No espaço de informes, a 18 
conselheira Maris solicitou esclarecimento em relação ao Projeto da Estrutura do PREVIMPA que 19 
está na CMPA, juntamente com o Projeto da GPREV. Perguntou se o projeto que passou pelo 20 
Conselho foi alterado posteriormente, e caso positivo, solicitou a verificação dos ajustes. Sugeriu 21 
que a Mesa pautasse o assunto para que a Direção-Geral possa esclarecer as dúvidas. O presidente 22 
Vargas disse que o assunto será pautado oportunamente. Na seqüência, comentou sobre o 23 
Congresso Previdenciário Gaúcho, que ocorreu nos dias 1º e 02 de dezembro, no qual esteve 24 
presente acompanhando os painéis que julgou serem mais substanciais. Entre outros tópicos, 25 
referenciou as alterações previstas na Lei nº 9717/98; as projeções de um cenário econômico ruim 26 
que se avizinha, a experiência do IPE em termos de RPPS, que ainda está engatinhando em alguns 27 
aspectos e o Ministério da Previdência Social que vai continuar com as reformas estruturais. Disse 28 
que o Congresso foi positivo, e propiciou aos participantes a noção da realidade que se aproxima. 29 
Cumprimentou o Departamento em nome de seu Diretor-Geral, conselheiro Rigotti, pelo sucesso do 30 
evento. O conselheiro Eros comunicou o falecimento no dia 30/11/2011, do colega Jair Farias da 31 
SMIC que estava cedido para a CMPA. Na Ordem do Dia, primeiro ponto da pauta: Apreciação e 32 
Aprovação da Política de Investimentos do PREVIMPA 2012-2015. Como havia sido proposto na 33 
reunião anterior, o economista Carlos Fabretti Patrício compareceu ao Conselho para apresentar o 34 
detalhamento da captação líquida do Regime Capitalizado. Fabretti explicou que o objetivo da 35 
apresentação era o atendimento de demanda especifíca do Conselho Fiscal, o qual veio mais adiante 36 
a cancelar. Como o Conselho Fiscal tinha formalizado o pedido de análise qualitativa e quantitativa 37 
da função da receita de contribuição dos últimos cinco anos sem dar maiores detalhes, a 38 
apresentação foi selecionada em duas partes básicas: a análise do quadrimestre (segundo 39 
quadrimestre do ano), conforme rotina de divulgação aos Conselhos estabelecida pela UFIN, e uma 40 
análise de longo prazo, de natureza mais singular, visando estabelecer algumas hipóteses para as 41 
causas do crescimento da massa de contribuições. No primeiro plano, apresentou vários gráficos e 42 
tabelas para demonstrar entre outros itens: o comparativo dos valores capitalizados no segundo 43 
quadrimestre dos anos de 2010 e 2011; a variação entre o segundo quadrimestre de 2010 e 2011 em 44 
relação às parcelas formadoras da reserva de capitalização; a contribuição para o incremento no 45 
Capitalizado resultante de eventos de reajuste, crescimento vegetativo, movimentação de pessoal e 46 
melhoria no controle e o comparativo do crescimento das contribuições entre os segundos 47 
quadrimestres de 2010 e 2011. Para o segundo plano, além de outros, foi apresentado comparativo 48 
fixando os meses de agosto para os anos de 2006 e 2011, destacando a distribuição de contribuintes 49 
e de contribuição social por Secretaria; distribuição dos servidores no Regime Capitalizado por 50 
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órgão; comparações anuais do total de despesas e captação líquida relativas ao período de 2006 à 51 
2011; comparações quadrimestrais referente ao segundo quadrimestre dos anos de 2007 à 2011; 52 
gráfico da evolução das contribuições, período de setembro de 2001 à setembro de 2011; projeção 53 
atuarial comparado com o recolhimento do Capitalizado, período de janeiro de 2007 à julho de 54 
2011. Fabretti salientou que a receita do PREVIMPA é vinculada à folha de pagamento, tendo 55 
apenas um pagador, portanto, o seu comportamento será o reflexo direto da Política de RH 56 
implementada pela PMPA. Quando tratou no primeiro plano, da análise do crescimento da reserva 57 
de capitalização nos segundos quadrimestres do ano, salientou que os valores incorporados à 58 
reserva de capitalização em função da arrecadação de contribuições liquidas cresceram 41,36% 59 
mais no segundo quadrimestre de 2011 que ao mesmo período de 2010. Fazendo a análise básica, 60 
esta aceleração se deveu, principalmente, ao aumento da base previdenciária, em função de novos 61 
ingressos de servidores no Regime de Capitalização. Apontou que se verificou uma redução na 62 
aceleração do crescimento do gasto com  auxílio-doença entre um quadrimestre e outro, no entanto 63 
houve um aumento na aceleração do gasto com salário-maternidade no referido quadrimestre. 64 
Finalizada a apresentação, a conselheira Maris elogiou o trabalho que foi muito esclarecedor e 65 
didático. A conselheira sugeriu que os dados fossem disponibilizados no site do PREVIMPA. O 66 
economista Fabretti disse ser favorável à transparência dos dados, no entanto, alertou que se teria 67 
que fazer uma avaliação dessa divulgação para que não haja uma interpretação errada dos dados. O 68 
conselheiro Adelto sugeriu selecionar criteriosamente o que se vai publicizar para que o leigo possa 69 
ter a exata compreensão dos dados quando do acesso pela Internet. O conselheiro Gilmar solicitou 70 
que a apresentação feita pelo técnico da UFIN fosse disponibilizada aos conselheiros por meio 71 
eletrônico. Os conselheiros ainda discutiram outras formas de abrir um canal de comunicação para 72 
as pessoas que tenham interesse nesses dados. Feito isso, o presidente Vargas colocou em votação a 73 
proposta da Política de Investimentos do PREVIMPA 2012-2015, que foi aprovada com uma 74 
abstenção do conselheiro Adelto Rohr, em virtude de não ter acompanhado toda a discussão da 75 
proposta. Ficou consensuado pelo Colegiado que o segundo ponto da pauta, apreciação das 76 
propostas sobre horas-extras e regime especial de trabalho, será o primeiro ponto da pauta da 77 
próxima sessão, e foi encerrada a sessão às 11:30h (onze horas e trinta minutos) e foi lavrada a 78 
presente Ata que vai assinada por mim Gilmar Cardozo dos Santos Secretário ad hoc e pelos demais 79 
conselheiros presentes. 80 
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